

安倍政権ノー2万人



壇上の発言に拍手をおくる集会参加者=2日、東京・日比谷野外音楽堂

戦争法廃止行動続ける

この日の行動は、首都圈反原発連合(反原連)、原連のミサオ・レッドウルフP.O法人アジア太平洋資料センターなどつくる実行委員会が主催したもの。今回で3回目です。

満席となった野音集会では、「安倍政権NO!」と書かれた大きな垂れ幕が目を引きます。上智大学教授の中野晃一さん、沖縄統一連代表幹事の中村司さん、精神医の斎山里かさんが登壇。SEALDs(自由主体、ヘイスピーチ(差別)

妻)の参加者が鏡座方面へ大規模なデモ行進をして、「憲法守れ」「戦争法は廃止せよ」と叫びました。

●関連⑤面

手が起きました。

主催者あいさつした反原連のミサオ・レッドウルフさんは、「戦争法は強行されない。安倍政権ノーの声をさ

らに大きくする契機にして、

安倍政権を打倒するため、

がんばりましょう」と呼びかけました。

戦争法、原発、憲法、沖

な」と語りました。

「何よりも戦争法が許せ

ない」と話す東京都新宿区

西澤麗紀さん(39)は、原

子参院議員が参加しまし

た。

民主主義のための学生緊急

行動)のスピーチや、自由

の森学園の合唱に大きな拍

手が起きました。

主催者あいさつした反原

連のミサオ・レッドウルフ

さんは、「戦争法は強行され

ない」「戦争法廃止の政

府をみんなでつくろう」

から12人が発言。「地震国

で火山国の中日本に原発はい

るのか。声をあけるのは苦

手だけだ。何もしないの

はもう嫌です」と話しま

す。

「沖縄は基礎ではない。

安倍政権は沖縄の声を聞

かげ」などと訴えました。

「何よりも戦争法が許せ

ない」と話す東京都新宿区

西澤麗紀さん(39)は、原

子参院議員が参加しまし

た。

国民の声を踏みにじつて戦争法を強行した戦後最悪の安倍政権を退陣に追いつめよう」と2日、「安倍政権NO!☆大行進」が東京都内で取り組みました。千代田区の日比谷野外音楽堂で集会を開き、約2万人(主催者発表)の参加者が鏡座方面へ大規模なデモ行進をして、「憲法守れ」「戦争法は廃止せよ」などと口号しました。

谷野音楽堂で集会を開

き、約2万人(主催者発

表)の参加者が鏡座方面へ大規模なデモ行進をして、「憲法守れ」「戦争法

は廃止せよ」などと口号しました。

●関連⑤面

手が起きました。

主催者あいさつした反原

連のミサオ・レッドウルフ

さんは、「戦争法は強行され

ない」「戦争法廃止の政

府をみんなでつくろう」

から12人が発言。「地震国

で火山国の中日本に原発はい

るのか。声をあけるのは苦

手だけだ。何もしないの

はもう嫌です」と話しま

す。

「沖縄は基礎ではない。

安倍政権は沖縄の声を聞

かげ」などと訴えました。

「何よりも戦争法が許せ

ない」と話す東京都新宿区

西澤麗紀さん(39)は、原

子参院議員が参加しまし

た。

●関連⑤面

手が起きました。

主催者あいさつした反原

連のミサオ・レッドウルフ

さんは、「戦争法は強行され

ない」「戦争法廃止の政

府をみんなでつくろう」

から12人が発言。「地震国

で火山国の中日本に原発はい

るのか。声をあけるのは苦

手だけだ。何もしないの

はもう嫌です」と話しま

す。

「沖縄は基礎ではない。

安倍政権は沖縄の声を聞

かげ」などと訴えました。

「何よりも戦争法が許せ

ない」と話す東京都新宿区

西澤麗紀さん(39)は、原

子参院議員が参加しまし

た。